



Martell

Daniela Perfler zeigt „Seelenlandschaften“



Daniela Perfler stellt in Martell aus.

ist im Vinschgau aufgewachsen und begeisterte sich schon als Kind für die Malerei. Im Laufe ihrer künstlerischen Entwicklung hat sie mit Bleistift, Kohle, Pastell- und Wasserfarben gearbeitet. Ihre derzeitige

Daniela Perfler ist Autodidaktin und hat ihren Stil gefunden. Die Landesangestellte aus Goldrain

Haupttechnik ist das Arbeiten mit Acryl. Eine ganz neue Art der Kunstdarstellung entstand

durch das Bestreben, Techniken und Materialien ständig weiterzuentwickeln und zusätzlich andere Kunstrichtungen wie Poesie und Musik zu vereinen und als Gesamtwerk darzustellen. Verschmelzende Harmonie zwischen Farbe, Wort und Musik lassen eine sich ständig weiterentwickelnde Kunstrichtung erahnen. Daniela Perfler zeigt bei ihrer Ausstellung im Cafe „Hölderle“ in Martell verschiedene Acryl-Arbeiten. Sie arbeitet mit eigenem Stil, aus dem Bauch heraus. So gelingt es ihr, Gefühle in optische Schwingungen umzusetzen, die direkt in ihrer ausgewogenen Farbbigkeit auf den Be-

trachter wirken. Ihre ausgestellten Arbeiten sind vor allem schwingende Farben, die das Auge und das Empfinden des Betrachters zum Wandern im Bild veranlassen. Neben anderen kleineren Ausstellungen ist sie im kommenden Jahr eingeladen worden, am Kunstevent „koku“ gemeinsam mit 100 anderen Künstlerinnen und Künstlern teilzunehmen. Ebenso hat sie eine Ausstellung in Freising bei München in Vorbereitung. Die Ausstellung im Cafe „Hölderle“ in Martell wird heute, Samstag, 10. Juli 2010, um 20.00 Uhr eröffnet und kann bis zum 30. Oktober besichtigt werden.